

Ensemble pour Chevreuse (majorit)

L'équilibre est dans le juste milieu

Nous sommes mi-chemin de ce mandat municipal bien singulier. En mars 2020, qui pouvait imaginer ce que les trois années à venir serviront à la France et au monde ? Trois années durant lesquelles, pour chacun d'entre nous, "s'adapter" est devenu de maître-mot. Et si la gestion du quotidien a été primordiale, nous n'avons pour autant pas perdu de vue la mise en œuvre de nos projets pour Chevreuse, comme en témoigne le bilan de mi-mandat que vous avez pu découvrir dans les pages de ce magazine.

Traditionnellement, le mois de mars est consacré à la élaboration du budget de la commune. En cette période où les contraintes de toutes sortes s'additionnent, c'est de flexibilité, d'inventivité et de bon sens dont il faudra faire preuve. Un budget se construit avec une vision sur le présent mais aussi sur l'avenir, et cela sans jamais oublier que la ligne de la tête au cœur doit être directe.

Gérer tous les aspects d'une collectivité avec efficacité, justice et impartialité, tout en respectant l'intérêt général, devient un numéro d'équilibriste. Pour que le bonheur des uns ne fasse pas le malheur des autres, pour que les choix conviennent au plus grand nombre, que la diversité

soit respectée et qu'une attention de tous les instants soit portée à l'école, à l'éducation, à la culture, aux sports, à l'urbanisme, à toutes les générations et aux plus démunis, vous conviendrez avec nous que l'équilibre des choix se situe nécessairement dans le juste milieu.

Après la rénovation de l'éclairage public, le réaménagement de la mairie ou encore l'enfouissement des réseaux rue de Versailles, le gros chantier à venir sera consacré au restaurant scolaire des écoles du centre. Parallèlement s'ouvrira cette année une large concertation autour du projet "Saint Lubin" : repenser les espaces (écoles, cours extérieurs, restaurant scolaire, centre de loisirs, circulations) pour offrir aux enfants, aux enseignants et aux familles davantage de confort, de sécurité, de sobriété et de qualité à l'entrée de notre village. Naturellement, ce projet s'inscrit dans un temps long, mais nous savons tous qu'il est indispensable d'anticiper pour éviter de subir.

Vivre aujourd'hui en ayant une vision sur demain : le meilleur moyen de suivre cet axiome est de le faire ensemble, à Chevreuse et pour les Chevrotins.

Ensemble pour Chevreuse - La majorité municipale